
Unterwegs mit Doppellord Reis
Beitrag von „Lord Reis“ vom 20. Mai 2020, 21:39

Es ist wichtig, bei allem Fortschritt auch zwischendurch einfach mal inne zu halten und zu
genießen. Das sehe ich genau so. Schließlich sollte man auch nicht nur auf das schauen, was
noch vor einem liegt, sondern sich auch vor Augen führen, was man schon geschafft hat.
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Er setzt sich ebenfalls hin und schaut den Weg entlang, den sie bisher gegangen sind.

Denn ohne die früheren Erfolge wäre man nicht da, wo man jetzt ist.
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